



Familienverein
Effretikon

Jahresbericht 2018

Im Jahr 2018 stand das Effi-Fest im ersten Halbjahr im Zentrum. Im März bildeten sich der Vorstand und drei Vereinsmitgliederinnen zu Kinderschminkerinnen aus. Mit viel Freude und Engagement wurden die eigenen Kinder zur Übung fast wöchentlich geschminkt.

Bereits zwei Wochen nach dem Kurs kamen die Schminkerinnen beim Spiel-Café der Ludothek zum Einsatz. Auch beim "Kinderflohmärt" auf dem Marktplatz Effretikon waren wir präsent und zauberten ein farbiges Lächeln auf viele Gesichter. Ja, eigentlich bei allen kleineren Events des Familienvereins gab es dieses Jahr Batmans, Feen oder Blumenkinder.

Dann war es endlich soweit, das Effi-Fest fand bei wunderbarem Wetter statt. Ungefähr zweihundert Kinder mit ihren Eltern fanden den Weg in unser Zelt und liessen sich schminken, was sicher zur weiteren Bekanntheit des Familienvereins beigetragen hat.

Im zweiten Halbjahr widmete sich der Vorstand besonders dem Ausbau der Kellerräume im Kipferhaus, so dass in diesem Frühling dort eine ständige Kinderkleiderbörse eröffnet werden kann. Dazu mussten beide Räume erst von vielen Altlasten befreit werden, danach konnten die Wände ausgebessert und gestrichen werden. Sobald die Entfeuchter installiert sind, können wir mit der Einrichtung beginnen. Wir sind zuversichtlich, dass dieses neueste Projekt des Familienvereins grossen Anklang finden wird!

Mukitreff und Vaki-Zmorge erfreuen sich weiterhin starker Beliebtheit und werden rege besucht.

Die Spielzeuggörse und der Ladies-Fashion-Event haben sich als Aktivitäten des



Familienverein
Effretikon

Familienvereins etabliert. Am Velotag waren wir auch dieses Jahr mit dem Laufvelo-Rennen präsent. Den Abschluss der Vereinsaktivitäten bildete auch dieses Jahr die Weihnachtskinderhüte.

Die Zahl der Mitglieder konnten wir dieses Jahr über der magischen Marke von hundert Mitgliedern halten, worüber sich der Vorstand sehr freut!

Für den Vorstand

Patrick Schärer

